

Hoy, en la réplica a Sánchez durante el debate de la Dana en el Congreso

Feijóo dice a Sánchez que la codicia es vivir en un palacio y aun así hacer *negocietes* con un máster para llevar dinero a casa

- El presidente del PP insiste en que no hubo prevención antes de la dana, ni humanidad durante la tragedia ni vergüenza después de la tragedia. **“Fallaron en la prevención, en la alerta de lo que iba a suceder y en la respuesta”**, subraya
- Afirma que después de seis años y medio, Sánchez ya debería saber que ser presidente **“no es subirse al Falcon ni hacer negocios desde la Moncloa”**. **“Ser presidente es servir a los españoles cuando más lo necesitan, acompañarlos en su dolor y en su enfado cuando es entendible”**, enfatiza
- **“Ser presidente no es huir de las responsabilidades, ni pasarse semanas de viaje antes y después de la catástrofe. Los españoles no merecen un gobierno que les siga fallando. España no merece un gobierno que, ante una catástrofe, piense más en el rédito político que en las víctimas”**, argumenta
- Ironiza sobre el apoyo de Sánchez a la ultraderecha durante la votación para la Comisión europea diciendo que pronto los españoles verán al PSOE apoyar a Abascal como comisario europeo
- Tacha de **broma macabra** que le acuse de ser traidor a la patria después de que a Sánchez le hayan hecho presidente seis diputados de Bildu
- Asegura que el PP ha propuesto los reales decretos incluso antes que el Gobierno, a quien le transmitió las ayudas en las pseudo reuniones de Moncloa donde Bolaños tomaba nota y no daba ningún tipo de información hasta que la veíamos publicada

- **Censura que el Gobierno vaya a recaudar más por IVA de los automóviles que el dinero que van a poner para la sustitución de los vehículos**
- Destaca que el Gobierno paró la adecuación y el drenaje del barranco del pollo alegando problemas ambientales y su elevado coste –35 millones de euros– mientras ese mismo ministerio gastó en publicidad 42 millones de euros entre el año 2022 y el 2024 o el Gobierno gasta 59 millones de euros al año en asesores
- Insiste en que tampoco se implantó en el Júcar **el sistema de ayuda a la decisión** que anticipa los riesgos de las catástrofes, que sí existen en la Confederación Hidrográfica del Sil, Ebro o Tajo ni se limpiaron los cauces, tal y como pidió el alcalde de Algemés en el 2023 y 2024
- Recuerda la postura de Sánchez cuando proponía la desaparición del ministerio de Defensa
- Reitera lo que dijo en su visita a Valencia y defiende que había que haber decretado la emergencia nacional y que el presidente de la Generalitat tomó las decisiones en virtud de la información que suministraron los dos organismos competentes, la Aemet y la Confederación Hidrográfica del Júcar
- Explica a Aitor Esteban que él nunca dejaría solo a Euskadi o Cataluña o cualquier otro lugar de España si sufrieran una catástrofe como la ocurrida en Valencia